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1 ６番 １．通学路の安全点検・安全確保対策について 町　　 長
青木　善明 ①通学路の交通事故の実態について。 教 育 長

②通学路の総点検の調査結果について。
③通学路の総点検調査結果の要対策について。
④町道町・蓑江線の現状と対策（グリーンベルト舗装）について。

２．不登校の児童生徒の支援拡充について 町　　 長
①不登校の児童生徒の現状について。 教 育 長
②適応指導教室（なでしこルーム）の実態について。
③フリースクールの認識について。
④体験型フリースクール設立の考えは。

３．新型コロナウイルスワクチン接種（３回目）及び感染防止対策について 町　　 長
①ワクチン接種率（１回目、２回目）について。 教 育 長
②３回目接種の体制確保について。
③３回目接種見込み者へのスケジュールについて。
④ひなた飲食店認証制度について。
⑤ひなた飲食店認証制度取得店舗について。
⑥ひなた飲食店認証制度の推奨について。

４．子どものインフルエンザ予防接種費用の助成について 町　　 長
①インフルエンザ予防接種の費用について。 教 育 長
②インフルエンザ予防接種費用補助の算出について。
③インフルエンザ予防接種費用助成の考えについて。
④西都・児湯管内自治体の助成費用を勘案した見直しについて。

2 １１番 １．新電力事業立ち上げの具体的な流れについて 町　　 長
中村　末子 ①計画の変更はあるのか。

②SDGsとの関連性はあるのか。
③すでに契約されている個人の電気料金はどのくらい下がり、契約内容は
　 周知されているのか。
④アンケートがとられたようですが、住民反応はどうか。

２．役場発注契約について業者との関係について 町　　 長
①契約に関して、職員と業者間の距離の保ち方は。 教 育 長
②なぜ予定価格を事前に公表しているのか。
③空調関係などでは、下請け会社が設置やサポートもしくは、工事までしてい
　 るようだが、見解を伺う。
④工事見積り→発注→契約→工事→工事完成までに、役場職員はどのくらい
　 の関わりを持っているのか。
⑤その他、工事請負契約に関すること。

３．オンデマンドや交通弱者、免許証返納者に対して、交通手段確保をどうするのか 町　　 長
①県、宮崎交通などとの協議はどこまで進んだのか。 教 育 長
②障がい者等の交通弱者への考え方はどうか。
③免許証返納された方へのオンデマンドバスなどの考え方はまとまっている
　 のか。
④児童生徒の中で、親が送り迎えをしている家庭の状況把握はどうなっている
 　のか。
⑤交通弱者、免許証返納者への考え方はどうか。

４．自治公民館連協長から出されている諸問題について 町　　 長
①道路標識等交通関係。 教 育 長
②公民館への職員配置についての考え方。高鍋の総合戦略の町民理解を深
　 める手立てについて。
③男女平等、ジェンダー問題などにおける各公民館への教育環境整備に
　 ついて。
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3 １３番 １．サツマイモ基腐病について 町　　 長

日髙　正則 ①サツマイモ基腐病の発生状況を、どのように認識されているか伺う。

②町内の発生件数を伺う。

③県・町・ＪＡ等の連携は、どのようになっているのか伺う。

④今後の対応について伺う。

２．有機農業の促進について 町　 　長

①有機農業の促進について、どのように考えているのか伺う。

②現状の取組状況及び、高鍋町、木城町有機農業推進協議会の事業内容

　 を伺う。

③高鍋町の目指す位置、目標はあるのか伺う。

4 ２番 １．農業経営者に対する支援や補助対策について 町　 　長

永友　良和 ①国や県の支援及び補助事業は。

②町としての支援及び補助事業は。

（１）ビニール、ポリ、マルチ等の値上がりに対する対策は。

（２）肥料等の値上がりに対する対策は。

（３）重油、ガソリン、灯油等の値上がりに対する対策は。

（４）環境保全型農業育成支援事業補助金について。

（５）JA児湯と連携した対策は。

（６）昨年９月の台風１０号の被害の支援。

２．東光寺・鬼ヶ久保線について 町　　 長

①工事の進捗状況について。

②完成予定時期について。

③坂本坂への対応について。

5 ８番 １．高鍋駅舎について 町　　 長

黒木　正建 ①駅舎及び駅の施設並びに周辺の整備事業について伺う。

２．下永谷防潮林（松）の病害虫駆除について 町　　 長

①海岸に植林されている松に害虫の毛虫（１～１.５㎝）が付着し、広範囲に

渡って松が枯れ赤色に染まっている状況である。また大量の虫が海岸の

砂浜を横行し異様な光景である。早急な対応が必要であると思われるが、

　 その対策について伺う。

３．宮田川の河川浄化について 町　　 長
①水生植物の「よし・がま」等が大量に繁茂し、そのため、ごみ等が滞留し、景
　 観を損ねている。周辺住民からの苦情も多く出ている。今後の方策を伺う。

４．道路の安全対策について 町　 　長
①道路の陥没及び側溝の管理について伺う。
②地区担当制度の活用状況を伺う。

５．空き家の状況について 町　 　長
①空き家及び特定空き家の現状について伺う。
②特定空き家の代執行について伺う。
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6 １０番 １．高鍋町の教育施策について 町　　 長

古川　　誠 ①ＧＩＧＡスクール構想におけるタブレットパソコンの活用について。 教 育 長

（１）現在実施している具体的な授業内容について。

（２）整備の状況について。

（３）子どもたちの反応について。

（４）使用ルールについて。

（５）自宅への持ち帰りや学校外での使用について。

（６）ICT支援員の導入について。

（７）プログラミング学習について。

（８）学習支援ツールの活用について。

（９）教員の業務負担の軽減について。

（10）特別支援学級におけるＩＣＴの活用について。

②子どもたちの多様な学びについて。

（１）児童・生徒の不登校の現状について。

（２）ＳＳＷの活用について。

（３）適応指導教室について。

（４）フリースクールについて。

（５）子どもの居場所づくりについて。

（６）多様な学びの機会創出について。

（７）総合的な支援体制づくりについて。

7 １５番 １．新型コロナウイルス感染症について 町　　 長

後藤　正弘 ①町長は、今回のコロナ禍から何を学ばれたのか伺う。

②大きく変わるであろうこれからの時代をどう見通されているのか伺う。

③どのような理念の下で、将来どのような郷土をつくろうとお考えか伺う。

２．新田原基地問題について 町　　 長

①Ｆ３５Ｂ配備について、どうお考えか伺う。

②Ｆ３５Ｂが配備されることで、攻撃されるリスクについてはどう判断されているの

　 か伺う。

③町民の安全についてはどうやって守ろうとされ、また国に対しどうやって守ら

　 せるのか伺う。

３．ヤンバルトサカヤスデ蔓延防止対策について 町　　 長

①ヤンバルトサカヤスデ蔓延防止対策は、１０年を過ぎようとしている。この間の

　 対策と経緯を伺う。

②宮崎県との連携はどのようになっているのか伺う。

③年に２回、道路愛護週間が設けられているが、その時に薬剤散布も同時に

　 行うことについて伺う。

４．証明書のコンビニ交付について 町　　 長

①マイナンバーカードを利用し、証明書のコンビニ交付サービスについて伺う。

５．小中一貫校について 町　　 長

①小中学校が統合し、新たに施設一体型の義務教育学校をつくり、小中学校 教 育 長

　 の枠組みを外し、９年生で行うことについて伺う。
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8 ３番 １．「網膜色素変性症」の患者に、より明るい視界を提供する「暗所視支援眼鏡」 町　　 長
八代　輝幸 　「MW１０」の日常生活用具給付等事業について

①開発されたMW１０は高額と聞いている。使用する人の日常生活用具給付
　 等事業の対象として、購入費助成は考えられないか、町長の見解を伺う。
②この病気の患者はどのくらいいるのか。
③この病気の原因はわかっているのか。
④この病気にはどのような治療法があるのか。

２．ゼロカーボンの実現に向けた取組について 町　　 長
①「ゼロカーボンシティ宣言について」町長の見解を伺う。
②他市において「再生可能エネルギーの普及を促進する条例」を制定している
　 ところもあるが、本町での制定はどうお考えか、見解を伺う。
③環境省では「ゼロカーボンシティ再エネ強化支援パッケージ」として、様々な

支援を提案している。これからの災害に備えて、活用するに値する事業であ
　 ると考えるが、見解を伺う。
④再生可能エネルギーの普及についての壮大な事業は、仮称ですが「脱炭素

社会実現プロジェクトチーム」のような、各課の枠を超えて各課の取組を束ね
ていく司令塔となる組織を作り、人材を結集し準備を進めるべきであると考え

　 るが、見解を伺う。

３．「新しい生活様式」に向けた諸施策の具体化について 町　　 長
①教育分野において「３密」を防ぎながら、切れ目のない学習環境の提供は重 教 育 長

要である。オンライン学習のための端末や機器の整備など、GIGAスクール
構想関連事業等との連携、さらには児童生徒・学生 や教員が学校・自宅で
使うICT環境の整備は急務と考えるが、どうなっているのか進捗状況につい

　 て伺う。
②文化芸術、図書館、公共の施設など、人が集まる空間では、「密」を可視化

するためのオンライン情報やアプリなどを活用した予約システムの確立、プッ
シュ型の情報発信などが「安心」を担保すると考える。また、文化芸術・
スポーツの活動継続に向けた支援についても積極的に推進すべきである。

　 現在の取組状況と今後の見通しについて伺う。
③これまで地域のコミュニティを中心に、高齢者・子育て家庭などの見守りや

支え合いの社会を築いてきたが、「新しい生活様式」に対応するため、オンラ
インツールの活用も重要である。特に介護や福祉分野では、ロボット技術や
ICT等の導入を用いたケアモデルの支援、個人の健康データの利活用の
推進などを図り、健康寿命の延伸につなげていくべきである。こうした課題

　 にどう取り組まれるのか、見解を伺う。
④「新たな日常」の構築に向け、様々な生活現場で感染拡大を防ぐ取組が

必要と考える。例えば、多くの人が集まる場所の水道やトイレ、ゴミ箱等に
手を触れずに済ませることができる自動化の推進や工夫、マンションや住宅
における宅配ボックスの設置なども有効である。本町においても、生活上の
リスクを下げるための取組を推進すべきと考えるが、どう取り組まれるのか、

　 見解を伺う。

9 １４番 １．住民の安心安全について 町　　 長
杉尾　浩一 ①大地震時の行動計画や対処法、またその周知方法について。 教 育 長

②大地震時の小中学校における避難訓練など行動指針について。
③交通安全対策としての交通マナーの周知について。
④町道における交通安全の確保について。

２．教育現場における不審者対策について 教 育 長
①不審者に対する防御訓練等対策について。
②不審者から児童生徒及び教職員の身体安全確保について。

３．ＧＩＧＡスクール構想について 教 育 長
①タブレット学習の運用実態について。
②タブレット使用時のトラブル・問題点について、またその対処法について。
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10 １２番 １．新型コロナウイルス感染症対策について 町　　 長

春成　　勇 ①ワクチンの接種体制状況及び現在の接種率について伺う。

②町内での感染者の後遺症について伺う。

③町内でのワクチン接種の副作用について伺う。

④事業者 ・ 飲食業及び困窮者などの支援について伺う。

⑤第６波に対しての対策について伺う。

２．人口減少にまつわる問題について 町　　 長

①空き家及び空き地の今後の対策について伺う。

３．墓地の現状と管理について 町　　 長

①町内の墓地の現状と今後の管理について伺う。 教 育 長

②秋月墓地の現状と今後の管理について伺う。

４．自治公民館未加入問題について 町　　 長

①自治公民館に加入していないアパート住民への加入促進の取組について伺う。 教 育 長

５．道路改良及び道路の安全対策について 町　　 長

①宮越上地区の道路側溝整備について伺う。

②天神鶴 ・ 茂広毛平付線の道路改良について伺う。

③新山地区の道路の安全対策について伺う。

11 ７番 １．町の予算（お金）は、公平公正に町民のために使われているのか 町　　 長

黒木　博行 　  今の財政運営は、次世代に財政負担を残すのでは

①今後の事業にかかる費用負担について。

（１）駅舎改修工事について。

（２）舞鶴公園整備について。

（３）蚊口海浜公園の整備促進について。

（４）竹鳩橋の架け替えについて。

②高鍋の財政状況について。

（１）地方交付税の仕組みについて。

（２）経常収支比率の上昇の要因について。

（３）実質公債比率の上昇の要因について。

（４）地方債残高増加の傾向について。

（５）財政調整基金の減少について。

③ふるさと納税について

（１）ふるさとづくり基金、充当事業について。

④キヤノン誘致に伴う関連道路整備事業について。

（１）茂広毛平付・高岡線（神祭野坂区間）他、道路改良事業について。

⑤企業立地奨励条例について

（１）固定資産税について。

（２）条例の解釈について。
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